

【ユニット化改修についてのアンケート結果】

平成23年1月27日 特別養護老人ホーム等施設整備費補助制度概要説明会で実施
 特別養護老人ホームの運営事業者及び設置区市町村が回答（78名）
 うち従来型の特別養護老人ホームの事業者（51名）

I ユニット化改修についての意向

① 現在検討中（7名） ② 今後検討したい（17名） ③ 検討する予定はない（27名）

II ユニット化改修について支障となること

- ・ 利用者負担額が高額となる（9名）
- ・ 改修費用がかかる（8名）
- ・ 敷地及び既存建物の制約（6名）
- ・ 定員が減る（6名）
- ・ 改修中の利用者の居室の確保（5名）
- ・ 既存建物が古い（3名）
- ・ ユニットケアに職員がついていけない（1名）
- ・ 介護報酬が低い（1名）
- ・ 補助額が少ない（1名）

III ユニット化改修を検討しない理由

- ・ ユニット型の施設も運営しており、それぞれ需要がある（3名）
- ・ 職員のローテーションが難しい（3名）
- ・ 従来型であるが、グループケアが可能な形に改修済（1名）
- ・ 別にユニット型特養を創設予定（1名）
- ・ 需要がない（1名）